

## Erection d'un Chemin de Croix

**D**IMANCHE prochain, 6 juin, à 2 heures de l'après-midi, aura lieu, au Sanctuaire de la Réparation de la Pointe-aux-trembles, l'érection d'un Chemin de Croix monumental, élevé sur le modèle de la Voie Douleureuse à Jérusalem.

Pour éviter l'encombrement dans les tramways, il y aura trois départs de tramways qui auront lieu respectivement, Avenue LaSalle (Maizonneuve), à 11.30 12 30, et 1.30 heures.

On trouvera là tout ce qu'il faut pour un lunch.

*Communiqué.*

## LA VACHE DE L'IRLANDAIS

**U**N catholique, un Irlandais, menait quelquefois sa vache paître près du pré d'un certain ministre. Un jour, la vache mal surveillée passe dans la propriété du clergyman. Celui-ci s'en aperçoit. Il appelle le propriétaire qu'il connaissait être catholique et lui dit : « Je suis en droit de vous faire un procès, mais, réflexion faite, je ne vous mènerai pas devant le juge si vous voulez venir à mon église, dimanche. » Notre homme, alléché par l'offre, répondit : ALL RIGHT ! Le dimanche arrivé il s'en va en effet au temple : joie et triomphe du clergyman ! A quelques heures de là, toujours dans la matinée, le ministre sort et rencontre par hasard son nouveau paroissien.

— « A la bonne heure, dit le révérend, vous êtes venu chez moi ce matin, je vous félicite, mais où allez-vous donc maintenant ? — Quelle question ? répond notre homme, je vais à l'église catholique. — Vous avez accompli le précepte chez moi, ce n'est pas nécessaire d'aller à votre église, pourquoi faire ? — Oui, je suis allé, il est vrai, au temple ce matin, *mais c'était pour ma vache* ; maintenant, je vais de ce pas à l'église catholique, *mais pour moi ! »*

*(Annales Salésiennes. — Mars 1897.)*